



6 Pièces

200 m²

Réf. VF342

2 680 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au cœur du Mont-Boron, dans une petite copropriété de standing confidentielle et entièrement rénovée, superbe appartement-villa d'environ 200m² bénéficiant d'une vaste terrasse d'environ 114m². Cet appartement, exposé Sud-Ouest, possède une sublime vue sur la mer (de la Baie des anges à l'Esterel) et sur la majestueuse colline du Château. L'appartement se compose de: hall entrée, un vaste séjour/salle à manger avec cuisine ouverte équipée (le tout d'environ 60m²), chambre de maîtres avec salle de bains et dressing en suite, 2 chambres avec accès terrasse et salle de bains en suite, un ...

Nestled in the heart of Mont-Boron area, in a small, confidential, and luxury building, superb apartment of approx. 200SQ.M benefiting from a large terrace of approx. 114SQ.M. Facing southwest, it enjoys a stunning view over the sea (from the 'Baie des Anges' to the 'Esterel mountains') and the majestic Château's hill. The flat consists of: an entrance hall, a large living/dining room with an open-plan fitted kitchen (approx. 60SQ.M), a Master bedroom with ensuite bathroom and dressing room, 2 bedrooms with terrace access, and an en suite bathroom, an office that can be transformed into an ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

